



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Bajan números (tres)

Así lo hemos platicado, en el primer debate se lograron 120 mil 950 vistas en vivo, mientras que en el segundo fueron 63 mil 257, esto es 57 mil 693 menos...En el renglón de cantidad máxima de espectadores simultáneos, en el primero fueron, 41 mil 189 y en el segundo 21 mil 530, es decir, 19 mil 659 menos...En vistas totales, el primer debate tuvo 229 mil 300 vistas totales y el segundo 36 mil 722, la diferencia fue de nada más de 192 mil 578...En audiencia, el primero acumuló un millón 003 mil 103 espectadores en tres canales de televisión, el segundo, con trabajos llegó a 421 mil 856, vaya, 581 mil 247 menos"...Y seguimos en el tema, "...el porcentaje de mujeres espectadoras en el segundo debate alcanzó el 54.02 por ciento de la audiencia total -en el primero fue de 45.6%, mientras que el segmento de hombres en el primero, alcanzó un 54.4 por ciento y en el segundo, sólo un 45.98 por ciento...Quizás aún sigan existiendo algunas voces que relacionen el número a la baja con la transición del partido, bueno, pues se quedará sólo en un "quizás", porque pues no hay mediciones oficiales...No veo cómo después de este gran tropiezo, aún suspiran por una magistratura"...Por edades, el pico más alto en audien-

Me dice un político de cepa: "mira polluelo, no sé cómo le vaya a otros estados en estos temas -debates-, pero el Estado de México se cuece aparte"

cia de mujeres fue de 55 años y más con un 25.49 por ciento, mientras que en los hombres el sector en donde se captó más atención fue entre los 19 y 29 años de edad con 20.45 por ciento. El segundo lugar de audiencia en mujeres fue en el rango de los 30 a 44 años de edad, con un 13.65 por ciento, mientras los hombres de 45 a 54 años alcanzaron el 15.27 por ciento como segunda audiencia...En el rubro de registro de medios, en el primer debate se tuvo un número de 134 representantes de medios registrados y en el segundo, sólo se llegó a 94 registros. Vaya, pues los números lo dicen todo...Me dice un político de cepa, de trayectoria, de la vieja escuela, "mira polluelo, no sé cómo le vaya a otros estados en estos temas -debates-, pero el Estado de México se cuece aparte, es otra cosa y ver estos números, la concepción de los debates y varias cosas más, es como estar jugando al "Monopolio" -juego de mesa-

con "cositas" de a mentis. Ups, eso sí duele como un balonazo mojado en la cara.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, el negocio de las mascotas, animales de compañía o de apoyo emocional, creció en los últimos dos años como no se había imaginado la industria, al grado de que a especialistas en las diferentes áreas de atención a estos seres vivos, se les obligó -por decirlo de alguna manera- a la especialización similar al humano...Nos explicamos, si tienes un hijo menor de edad y debajo de la adolescencia lo llevas con el pediatra, bueno, si tienes una especie pequeña, lo llevas con un especialista de esa especie, porque se ha demostrado que los sistemas nervioso, digestivo y más no es igual en una especie grande que en una pequeña. Ya le seguimos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.